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"Si un pacto parlamentario con la UCC ayuda a tener mayoria para
hacer los cambios sustanciales que requiere la Constitución, si con
él se avanza para modificar el sistema, lo encuentro espléndido. En
el sistema binominal es donde reside actualmente la verdadera falta
de etica que existe en Chile". Con estas palabras, vertidas en
conferencia de prensa en el hotel Araucano de Concepción, el
candidato presidencial Ricardo Lagos dio el vamos a la campaña para
las primarias y salió al paso a quienes cuestionan el contenido
ético de una alianza electoral con la Unión de Centro Centro.

"Tenemos un sistema electoral inadecuado que pretende reducir a la
.fuerza la realidad chilena a dos bloques y Chile es mucho más que
'dos bloques. Si existiese un sistema normal, proporcional, en que
cada partido se presentara, compitiera con sus ideas y obtuviese
los votos y los parlamentarios que le correspondieran, sería otra
cosa. Lo que hoy no es ético es el actual sistema electoral, que lo
único que hace es desprestigiar al sistema político, y eso es lo
que algunos señores no quieren cambiar", agregó.

Consultado Lagos, sobre si el mecanismo utilizado en este proceso
no era demasiado complicado, se manifestó optimista sobre su puesta
en práctica y añadió que durante la Convención se aprobará el
programa de la Concertacion.

Durante esta actividad, la primera de la gira que entre el 19 y el
22 de abril realiza el dirigente por la octava región, esbozó
también una propuesta de cinco puntos destinada a mejorar la
condición de los trabajadores chilenos. Mencionó la ampliación de
la negociación colectiva, porque señaló que hoy un millón de
trabajadores, entre los cuales se cuentan los temporeros y los
trabajadores de la construcción, no tiene acceso a ella.

Se refirió también a la necesidad de establecer un seguro de
desempleo. Y opinó que no debería existir ninguna pensión inferior
al salario mínimo, lo que significaría un gasto aproximado de dos
mil millones de pesos para el fisco. Finalmente Ricardo Lagos
calificó de indispensable un mejoramiento de la situación laboral
de los trabajadores de la administración pública en lo que se
refiere a la negociación colectiva. Y un aumento de la capacidad
fiscalizadora de la dirección del trabajo.

Luego de reunirse con dirigentes estudiantiles en la Universidad de
Concepción, el candidato se reunió con pobladores de Curanilahue y
sostuvo reuniones con sus partidarios en Lota y Concepción.
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